

SAINT-MARTIN-LA-PLAINE Environnement

Un bac de recyclage à couvercles installé face à la Gare

Terminée la vision des couvercles de bocaux gisant à terre à proximité des containers à verre ? C'est le pari de Patrice Rullière, qui a conçu un prototype de recyclage des couvercles.

Un nouveau bac est installé depuis ce week-end sur le parking de la Gare, à côté du container à verre. Le principe est simple, il suffit d'insérer les couvercles dans le bac prévu à cet effet : « Bien souvent, ces couvercles sont jetés avec le verre, ou abandonnés à proximité. J'ai travaillé avec les enfants du conseil municipal qui sont allés chez un commerçant du village afin de mesurer les différents diamètres que l'on peut trouver sur les capuchons qui servent à fermer les pots ou bocaux. Désormais, les usagers n'ont qu'à placer

les couvercles dans ce nouveau bac en les insérant dans les différents trous prévus à cet effet. Nous avons lié la créativité au sens pratique pour réaliser un objet finalement ludique afin d'attirer les usagers à effectuer ce geste de recyclage », explique le concepteur, Patrice Rullière.

Un prototype nommé BAB, comme Bac à bouchons

Au lieu de laisser traîner les couvercles, ce prototype nommé BAB, comme Bac à bouchons, le premier mis en place dans l'agglomération, vise à rendre ces zones de containers plus propres : « Les enfants ont souvent plus conscience de l'avenir de la planète. Ils ont été très investis dans ce projet », précise l'inventeur. Lors de l'inauguration de ce prototype,

samedi matin, la présence d'Éric Berlivet, en charge du tri sélectif et du traitement des déchets pour Saint-Étienne Métropole, laisse entrevoir de nouvelles installations de ce type dans d'autres communes : « Cette initiative locale peut se déployer ailleurs selon les ambitions des communes et de Saint-Étienne Métropole », précise Patrice Rullière. Dans le village, la municipalité s'occupe de la gestion de cette nouvelle installation, les usagers étant invités à bien trier les verres et les couvercles pour les déposer dans les bacs correspondants.

**De notre correspondante
Françoise LIOGIER**

Patrice Rullière (à gauche) et les enfants ont travaillé sur ce prototype de recyclage de couvercles.

Photo Progrès/Françoise LIOGIER



Nouvelle Renault CLIO

PORTES OUVERTES
Samedi 15 et Dimanche 16 juin



 **RENAULT**
La vie, avec passion

Découvrez-la aux Renault Days du 13 au 17 juin.*

*Ouverture dimanche 16 juin selon autorisation. Gamme Nouvelle Renault CLIO : consommations mixtes min/max (l/100 km) : 3,6/5,2. Émissions CO2 min/max (g/km) : 95/119. Consommations et émissions homologuées selon réglementation applicable. Renault Days : Les jours Renault.

GRUPE THIVOLLE
Le sourire en plus

SAINT-CHAMOND - Boulevard de Fonsala - 04 77 29 28 27

133076600